



B. G. TEUBNERS HANDBÜCHER

® FÜR

HANDEL UND GEWERBE

HERAUSGEGEBEN VON

DR. VAN DER BORGHT
PRÄSIDENT DES STATISTISCHEN AMTES
IN BERLIN

DR. STEGEMANN
REGIERUNGSRAT
IN BRAUNSCHWEIG.

PROF. DR. SCHUMACHER
DIREKTOR DER HANDELSHOCHSCHULE
IN CÖLN

Die Handbücher sollen dem Kaufmann und Industriellen ein geeignetes Hilfsmittel bieten, um sich rasch und zuverlässig auf den Gebieten der Handels- und der Industrielehre, der Volkswirtschaft und des Rechtes, der Wirtschaftsgeographie und der Wirtschaftsgeschichte ein wohl begründetes Wissen zu erwerben, wie es die erhöhten Anforderungen des modernen Wirtschaftslebens notwendig machen.

Die einzelnen Bände geben eine gemeinverständliche objektive Darstellung von den tatsächlichen Verhältnissen und von dem Stande der wissenschaftlichen Forschung; ausführliche kritische Auseinandersetzungen und theoretische Erörterungen sind ausgeschlossen.

Bei aller Wahrung des wissenschaftlichen Charakters der einzelnen Werke ist stets auf die besonderen Bedürfnisse des Kaufmanns und Industriellen Rücksicht genommen. Fragen und Gebiete, die seinem Interesse nahe stehen, werden entsprechend eingehend behandelt, die Bedürfnisse der Praxis entscheiden über die Auswahl des Stoffes wie die Behandlung.

Bisher erschienen und demnächst erscheinen folgende Bände:

Die Zuckerindustrie. Von Dr. H. Claassen, Dr. W. Bartz, Dr. F. Pilet u. a.
I. Teil: „Die Zuckerfabrikation.“ Von H. Claassen und W. Bartz. [X u. 270 S.] Mit zahlreichen Abbildungen. geh. Mk. 5.60, geb. Mk. 6.— II. Teil: „Der Zuckerhandel.“ Die besonderen Einrichtungen der Zuckerindustrie. geh. ca. Mk. 1.60, geb. ca. Mk. 2.—
Teil 1 und 2 in einem Band gebunden ca. Mk. 8.— **==== Auf 10 : 1 Frei-Exemplar. ====**

Die Zuckerindustrie gibt zum ersten Male eine auch dem Laien verständliche aber auch für den Fachmann unentbehrliche zusammenfassende Darstellung dieser so wichtigen Industrie, die deshalb für Verwaltungs- und Steuerbehörden, für Volkswirtschaftler und Politiker, für Landwirte und Kaufleute, wie für Rübenproduzenten und Zuckerindustrielle von höchster Bedeutung ist.

Über den I. Teil urteilt Prof. Dr. E. O. von Lippmann in der „Deutschen Zuckerindustrie“: „Es bleibt eine Wahrheit, daß kurze Handbücher nur von den besten Meistern, sowohl des Faches wie des Wortes, geschrieben werden können, und es darf unserer Industrie zur hohen Befriedigung gereichen, hierfür neuerdings einen so schönen Beleg aus ihrer Mitte geliefert zu haben.“

Die Zuckerproduktion der Erde. Von Geheimrat Prof. Dr. Paasche.
[U. d. Pr.] ca. 20 Bog. geb. ca. Mk. 8.—
==== Auf 10 : 1 Frei-Exemplar. ====

Dieses Werk gibt zum ersten Male einen Überblick über die Zuckerproduktion der Erde und wird bei Zuckerindustriellen und Landwirten, wie bei Politikern und Volkswirtschaftlern usw. die größte Beachtung finden, die um so wertvoller ist, als Prof. Paasche anerkanntermaßen die erste Autorität auf diesem Gebiete ist und gerade gegenwärtig nach der Brüsseler Konvention die von ihm behandelten Fragen von besonders aktuellem Interesse sind.

